

Ciudad Real

“ El presidente provincial Carlos Cotillas: “Mientras el PP ha trabajado sin descanso para salir de esta situación, el PSOE ha dedicado todo su tiempo a defender sus prebendas”

Durante el desayuno con los medios de comunicación

Cotillas ha criticado que los dirigentes del PSOE “intentan tapar sus vergüenzas haciendo olvidar que han sido ellos los que han originado este desastre” y que “sólo se preocupen de los sueldos públicos y de colocar asesores más allá de lo que la propia Ley permite”. Además, ha lamentado que el presidente de la Diputación Provincial, Nemesio de Lara, haya utilizado el dinero público para difundir un mensaje de Navidad con claros tintes políticos. Cotillas ha insistido en que, frente a un PSOE “que no reconoce los errores cometidos y que se dedica a mentir para seguir poniendo chinias en el camino de la recuperación”; nos encontramos a un Partido Popular que ha puesto en marcha numerosas reformas (laboral, educativa, de la Justicia o de las Administraciones Públicas), reformas que comienzan a dar unos resultados “que nos animan a seguir trabajando en la misma dirección”. Por su parte, el secretario provincial del PP, Antonio Lucas-Torres, ha hecho un balance de “un año de cambios importantes” en el que se ha podido ver “a un Partido Popular más vivo que nunca”. Así, Lucas-Torres ha comentado que, ante uno de los años más duros que se recuerdan, “el PP ha querido estar, no en los despachos, sino en los pueblos para conocer de primera mano los problemas de los que peor lo están pasando”.



Antonio Lucas-Torres y Carlos Cotillas

Ciudad Real



La consejera de Empleo y Economía del Ejecutivo regional, Carmen Casero: “El eje de Turismo del Plan de Inversión y Creación de Empleo contemplará acuerdos con los paradores de Castilla-La Mancha”

Tras conocer el acuerdo alcanzado entre Paradores Nacionales y los sindicatos en el proceso de regulación y viabilidad

A su juicio, “Castilla-La Mancha ha salido muy bien parada ya que, definitivamente, no se cerrará el Parador de Manzanares en Ciudad Real ni el de Albacete”. En este sentido, ha destacado que “nuevamente un Gobierno del Partido Popular es el que ha logrado la viabilidad necesaria”. “Los paradores son una pieza fundamental de nuestra estrategia turística y, por ello, estamos trabajando para convertirlos en un elemento potenciador, gracias a convenios diferenciadores con cada uno de ellos”. La consejera de Empleo y Economía también ha recordado que “el Gobierno de Castilla-La Mancha lleva meses en negociaciones con Paradores Nacionales para que los establecimientos de la región estuvieran más integrados en la realidad turística, para incrementar la promoción de los productos tanto agroalimentarios como artesanos y para poner en marcha rutas que redundaran en la viabilidad de los mismos”.



Carmen Casero

Ciudad Real



NNGG con la campaña Populares Solidarios 2012



Gutiérrez, Romero y Molina con miembros de NNGG

Lo recaudado ha sido entregado a la congregación religiosa de las “Hermanas de la Cruz” de Ciudad Real, que lo destinarán a las familias con menos recursos de la ciudad. Rosa Romero, alcaldesa de Ciudad Real, hizo su aportación a una campaña “que demuestra el lado más sensible y humano de una organización político juvenil como NNGG, que se echa a la calle para estar al lado de los que más lo necesitan en un momento tan complicado como el actual”. Cristina Molina, presidenta regional de NNGG, agradeció a los vecinos de Ciudad Real “que den el do de pecho cuando más se les necesita y cuando saben que muchos de sus convecinos están en una situación realmente complicada. El presidente provincial de NNGG Carlos Gutiérrez puso en valor a los afiliados y militantes de la capital que salen a la calle, como en este caso, para buscar soluciones, propuestas y aportar su tiempo para los que más lo necesitan.



El PP local lleva a cabo una campaña de recogida de alimentos en favor de Cáritas Parroquial

Se ha entregado la cantidad de más de 950 kilos de alimentos no perecederos de primera necesidad, así como juguetes para los más pequeños

Además se ha hecho entrega de 1.000 Euros en metálico, procedentes del beneficio obtenido en la comida de afiliados y simpatizantes del PP celebrada el pasado 23 de diciembre y de la Lotería de Navidad vendida, así como también las aportaciones de donantes anónimos que han querido ayudar a los que más lo necesitan. El acto de entrega ha tenido lugar en la Sede del Partido Popular, contando con la presencia de la presidenta y demás miembros de la directiva local del partido, quienes han alabado el trabajo que desde Cáritas se viene haciendo en los últimos tiempos para intentar paliar esta difícil situación económica que vivimos y que tan duramente está tratando a las familias argamasilleras.



Acto de entrega a Cáritas